



ADAC Fahrradturnier des MSC St. Ilgen

Der MSC St. Ilgen veranstaltete am 2.8.2012 das ADAC Fahrradturnier im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Leimen.

Das Motto: „Lernen mit Spaß beim Fahrradturnier von ADAC und Capri-Sonne“.

In diesem Jahr haben sich 33 Kinder auf dem Festplatz in St. Ilgen eingefunden um Ihr Können im Straßenverkehr unter Beweis zu stellen. Auf einem etwa 200m langen Parcours mit 8 alltagsnahen Aufgaben mussten die Kinder Ihr Geschick im Umgang mit dem Fahrrad im Straßenverkehr zeigen. Eine der schwierigsten Aufgaben war der „Kreisel“ –



hier muss einhändig ein Kreis gefahren und dabei eine Kette gehalten werden, auch im „Achter“ der mit rund 150 Klötzen markiert ist, gab es häufig noch Fehler. Das Spurbrett und das Schrägbrett wurden von den meisten Radlern fehlerfrei überfahren. Der Spurwechsel mit Handzeichen und Schulterblick erforderte von den Kindern im Alter von 8-15 Jahren sehr viel Konzentration.

Vor dem Start wurde der Parcours von Verkehrsleiter Günter Schmitt mit den Teilnehmern abgescritten um sich die einzelnen Stationen einzuprägen. Dabei wurden die Übungen auch mit den alltäglichen Situationen im Straßenverkehr verglichen: das korrekte Anfahren, der Spurwechsel mit Handzeichen und das richtige Bremsen



Nach einer Proberunde über den Parcours wurden die Kinder auf die Wertungsrunde geschickt, die alle mit Bravour meisterten. Zwei Radler der Altersklasse 3 (Jahrgang 1997 – 2000) schafften die Anforderungen sogar fehlerfrei, so dass die Zeit über die Platzierung entscheiden musste.



Für die drei Wertungsbesten jeder Altersklasse- nach Mädchen und Jungen getrennt- gab es Medaillen und alle anderen Teilnehmer wurden mit Teilnehmerurkunden belohnt. Zusätzlich zu den Medaillen wurden die Kinder mit einer großzügigen Spende an Getränken des Sponsors Capri-Sonne versorgt.

G. Sch.